



Nationalteam Poomsae gewinnt die Austria Open 2008

19. Juni 2008

Am vergangenen Wochenende startete das Nationalteam Poomsae bei der Austria Open in Kufstein. Angereist waren unter anderem die Nationalteams aus den Niederlanden, Belgien, Czechische Republik, Österreich sowie die Landesverbände der DTU. Unser Team konnte in spannenden Finals fast alle von uns besetzten Kategorien gewinnen und erreichte bei einer Superstimmung Platz 1 in der Teamwertung.

Herzlichen Glückwunsch an die Athleten.

Hier die Platzierungen im Einzelnen:

Junior female:	1. Cyra de Rama 2. Franziska Schneegans 3. Svea Meyn
Junior male:	1. Christian Leistekow 3. Patrick Bogusch
Senior 1 female:	1. Claudia Beaujean 3. Nicole Römer 5. Isabell Dormann
Senior 1 male:	2. Christian Dehne 3. Thomas Sommer
Senior 2 female:	1. Elvira Fuhrmann 2. Kirsten Teren
Senior 2 male:	1. Marcus Ketteniss 2. Michael Bußmann 3. Christian Senft 4. Martin Paust 6. Tim Glenewinkel
Master 1 female:	1. Imke Turner 2. Petra Hartinger
Master 1 male:	1. Werner Unland 2. Joannis Malliaros
Pair -35 Jahre:	1. Cyra De Rama/ Thomas Sommer 2. Nicole Römer/ Marcus Ketteniss
Pair +35 Jahre :	1. Kirsten Teren/ Martin Paust 2. Sabine Müller/ Kai Müller
Team female -35 Jahre:	1. Papovic/Dormann/Papovic
Team male -35 Jahre:	1. Senft/Brock/Kilian 2. Brinkmann/Glenewinkel/Malliaros